

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Orientation dans le Supérieur: une semaine pour évaluer plus de 20 000 candidats

A.A.A
Libreville/Gabon

OUVERTE hier au ministère de l'Enseignement supérieur, la réunion préparatoire de la Commission d'orientation des nouveaux bacheliers se réunie pendant une semaine - du 23 août au 29 août prochain -, pour examiner les vœux de la cuvée 2020-2021.

Le but de ces travaux est de déterminer, sur la base des critères retenus par la commission - tranche d'âge, capacités d'accueil de l'établissement sollicité, coût de la formation et priorités du gouvernement dans le cadre de la formation -, pour procéder aux délibérations. En effet, avec l'appui du partenaire technique qu'est le système gabonais de gestion de l'orientation (Sygor), qui met à disposition de la Commission d'orientation une base de données notable

sur 100 points, cette dernière sera chargée de classer les vœux selon trois principales critères pré-définies. Il s'agira de l'orientation conseillée, de l'orientation possible sous condition des capacités d'accueil et sous condition du coût de la formation non assurée par l'État. D'après le secrétaire général de l'Enseignement supérieur, Frédéric Tom Mambenga Ylagou, "la Commission d'orientation ouvre ses portes pour fixer les conditions qui permettront d'examiner les dossiers des élèves, sachant que c'est une procédure qui commence au préalable par une campagne d'information sur les filières que l'on retrouve sur le plan national. Cela concerne environ une trentaine d'établissements publics et une centaine d'établissements privés et ceux de l'étranger qui sont directement liés à l'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG). Il s'agit des bacheliers



Les membres de la commission, hier, au ministère de l'Enseignement supérieur.

de la cuvée 2021, des bacheliers gabonais de l'étranger et des Gabonais des lycées français".

Pour rappel, les travaux de cette commission s'appuieront sur les dossiers de l'Éducation

nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Formation professionnelle.

Éducation/Baccalauréat: la première cuvée d'Agoungou dédiée à Jeanne Mbagou

ENA
Libreville/Gabon

JEANNE Mbagou commence à engranger les dividendes de la politique sociale menée en faveur des apprenants. La maire de la commune d'Owendo vient d'être honorée par la toute première cuvée des bacheliers du lycée André-Gustave Anguilé d'Agoungou. L'on se souvient qu'à travers de nombreux cours de soutien initiés au bénéfice des élèves de terminale de cet établissement, l'édile d'Owendo a organisé des remises à niveau qui ont permis audit établissement d'obtenir d'excellents résultats au baccalauréat 2021.

Le proviseur - dont c'est la première année des terminales -, Josette Andeme Obiang n'a pas occulté la fière chandelle que ces nouveaux bacheliers doivent au premier magistrat de leur ville. Elle qui n'a eu de cesse de leur apporter un concours multiforme. Pour cette édition 2021, les vendanges n'ont,



Les bacheliers et leur marraine Jeanne Mbagou © avec les responsables administratifs du lycée André Gustave Anguilé.

de fait, pas été négligeables pour le lycée André-Gustave Anguilé. Au contraire. Sur les 207 candidats présentés, 170 ont décroché le précieux sésame. Soit une réussite de 83,17 % agrémentée de trois mentions honorables. De quoi réjouir la marraine Jeanne Mbagou. " C'est une réussite formidable, d'autant que le baccalauréat ouvre les portes de l'enseignement supérieur et, in fine, celles du monde professionnel. Nous nous inscrivons dans la vision du

président de la République Ali Bongo Ondimba qui veut une jeunesse responsable; et vous ne nous avez pas déçus ", s'est félicitée l'édile.

Occasion aussi pour le DAP (directeur d'académie provinciale de l'Estuaire), Pétronie Minkoue Mi-Ndzime, de solliciter des autorités municipales une action en direction de sa hiérarchie pour l'ouverture d'un centre d'examen dans l'un des établissements d'enseignement général d'Owendo.

Le clin d'œil de *Lybek*

